



Reisemesse M nchen und M nchner Auto Tage abgesagt

Beitrag

Es war keine leichte Entscheidung f r die Beteiligten: Die f r den 21. bis 25. April geplante f.r.e.e 2021 kann trotz gebuchter H llen, treuer Aussteller und Partner und interessierter Besucher nicht stattfinden. Aufgrund der Corona-Pandemie fehlt f r diesen Termin die notwendige Planungssicherheit f r alle Beteiligten. Diese Entscheidung hat die Messe M nchen in enger Abstimmung mit den Ausstellern und Partnern von Bayerns gr  ter Reise- und Freizeitmesse getroffen.

Noch im November hatte man gemeinsam entschieden, die f.r.e.e coronabedingt 2021 einmalig vom Februar in den April zu verschieben. Mit der Termin nderung sollte der in diesem Jahr zeitlich stark verschobenen Reise- und Freizeitplanung sowie sp teren Buchungsphasen Rechnung getragen werden. Dr. Reinhard Pfeiffer, stv. Vorsitzender der Gesch ftsf hrung der Messe M nchen zur Entscheidung: â Alle Partner und Aussteller hatten sich die Messe Ende April gew nscht, unisono glaubt aber niemand an eine realistische Umsetzung im derzeitigen Pandemieumfeld. Eine weitere Verschiebung kam nicht in Frage, mit der heutigen Absage schaffen wir aber Planungssicherheit.â  Angesichts des derzeit noch anhaltenden Lockdowns sind die Unw rksamkeiten in der Vorbereitung auf die Messe einfach zu gro . f.r.e.e â  Projektleiterin Jessica Stuber: â Da eine Entspannung der Pandemiesituation aktuell nicht in Sicht ist, richten wir unseren Blick nun nach vorn auf die n chste f.r.e.e im Februar 2022.â  Die M NCHNER AUTO TAGE, die parallel zur Special Edition der f.r.e.e stattfinden sollten, finden 2021 ebenfalls nicht statt. Andrea Schaller, Verlagsleiterin M nchener Zeitungs-Verlag (Veranstalter der M NCHNER AUTO TAGE), erkl rt: â Es w re uns eine Freude gewesen, neben der f.r.e.e wieder S ddeutschlands gr  te Automobil-Verkaufsmesse zu veranstalten. Aber das weiterhin hohe Infektionsgeschehen und das vorerst nicht absehbare Ende des Lockdowns lassen uns eine Veranstaltung derzeit leider unrealistisch erscheinen.â  2022 werden die f.r.e.e und die M NCHNER AUTO TAGE wie gewohnt in M nchen stattfinden.

Bericht: Messe M nchen

Archiv-Foto: H ttzelsperger aus dem Jahr 2005 – damals noch Messe C-B-R



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. MÃ¼nchen-Oberbayern
5. MÃ¼nchner Auto Tage
6. Reisemesse MÃ¼nchen
7. Rosenheim